

Bürgerinformation

zum Tag der Steuergerechtigkeit

Was interessiert mich der Innendienst der Finanzämter?

Bürgernähe

kostet Zeit!

Wir sind gerne für Sie da! Aber mit fehlendem Personal bleibt die Bürgernähe leider auf der Strecke.

Steuererstattungen

möchten Sie möglichst schnell auf Ihrem Konto haben!
Aber mit fehlendem Personal dauert es länger.

Steuergerechtigkeit

nützt allen!

Wenn jeder seine Steuern vollständig zahlt, sinkt die Steuerbelastung für alle Bürgerinnen und Bürger.
Aber mit fehlendem Personal werden wir diesem Anspruch nicht gerecht.

**Unterstützen Sie daher unsere Forderung
nach mehr Personal für den Innendienst der
Finanzämter, denn:**

Es geht um Ihre Interessen!

Machen auch Sie den Politikern durch Leserbriefe und persönliche Schreiben deutlich, dass Sie eine starke Finanzverwaltung wollen und dass die Finanzämter personell besser ausgestattet werden müssen.

Ihre eigenen Interessen stehen auf dem Spiel!